

Le 08/06/08

12^{ème} AnnéeTourelville
Digosville

Info

Bretteville
Le Mesnil au Val**Marche sur les pas du Seigneur pour rendre gloire à Dieu !**

Déjà Osée précisait sa pensée : « *C'est l'amour que je désire et non les sacrifices, la connaissance de Dieu et non les offrandes* ». Osée plaide pour l'authenticité et dénonce l'hypocrisie ou le faire semblant. Dieu qui connaît les cœurs, ne saurait se laisser surprendre. Une vie chrétienne ne peut revendiquer son authenticité, si elle ne s'applique pas à rechercher ce que demande et veut Dieu et se refuserait à l'amour du prochain. De là à se prendre pour des « justes », il y a du chemin à faire. Jésus nous redit lui-même à travers l'appel de Matthieu : « **Je ne suis pas venu pour les justes, mais pour les pécheurs** ».

Seul Dieu pourra me « justifier » de mes intentions et de mes actes. Nous serons toujours en-deçà de ce qu'il voudrait de nous, mais sa miséricorde est immense et sa faiblesse est en vérité pour les « cœurs droits ». Fini le temps du paraître. Notre société aura permis à cause de ses excès, de nous pousser à être en vérité dans un monde

qui jongle avec le mensonge, la malhonnêteté, la violence et le faire croire.

Dieu rend juste le pécheur, qui reconnaît sa faute et le laisse agir intérieurement. N'est-ce pas la disponibilité, parfois héroïque, de saints et saintes, qui ont connu la vie comme nous et qu'ils l'ont assumée dans un véritable « abandon » à la grâce de Dieu ? Nous sommes appelés à marcher dans la foi et l'espérance. Jésus est le « chemin, la vérité, la vie ». prendre appui sur Lui, sans se laisser démoréaliser par nos imperfections et nos fautes est un chemin de vérité, sûr d'aller vers la gloire de Dieu.

Jésus ne craint pas de se rendre chez les publicains et les pécheurs, quoiqu'en pensent les pharisiens : hommes cultivés de la Loi et considérés par le peuple. Dieu ne différencie pas les hommes en catégories sociales et tout ce qui est de la manière d'organiser les sociétés n'aura pour lui aucun écho dans la vie éter-

nelle. Plus encore, il demandera beaucoup à ceux qui auront beaucoup reçu. Jésus, Maître et Seigneur, se veut le serviteur de tous, au point d'assumer les horreurs de sa Passion. Il sait que le Père est avec Lui et rien ne pourra le séparer de l'amour du Père qui est aux cieux. C'est sa force et sa communion constantes.

Regarder vers Jésus, marcher avec lui vous donnera ce supplément d'âme, dont chacun a besoin. En mettant nos pas dans ses pas, nous marchons vers la Lumière. Même la mort, si redoutée de chacun de nous, ne sera que le passage ultime vers la lumière éternelle de Dieu. En Lui, les âmes des justes (qu'Il a justifiées) reposeront en

paix et bonheur.

La foi vécue nous ouvre à cela : comment alors ne rien faire et risquer de la perdre ?

Mais la révéler est un art difficile, au-delà du témoignage. Puisque nous avons reçu la parole en partage, que nos mots ouvrent l'horizon au lieu de le réduire...mais nous pouvons être incompris, rejetés, voire martyrisés comme dans certains pays.

Méditons cette invocation de la prière universelle :

Pour tous les hommes et les femmes incompris, bafoués au nom de leur foi. Pour ceux qui aimeraient Te connaître, pour ceux qui refusent de croire... Seigneur, nous Te prions.

JCM

**Conférence des Evêques de France :
la place du dimanche dans la vie de l'homme.**

L'Eucharistie est au cœur du dimanche. L'assemblée dominicale célèbre par anticipation le « banquet céleste » et l'espérance du retour du Seigneur. La messe du dimanche exprime à la fois le sens et la finalité de la vie des chrétiens. La célébration de l'eucharistie a précédé dans les premiers siècles

(Suite page 2)

Dimanche 8 juin 2008

10^{ème} Dimanche du temps ordinaire

1^{ère} Lecture : Osée 6,3-6

Psaume 49

2^{ème} Lecture : Romain 4,18-25

EVANGILE : Matthieu 9,9-13



Agenda
du
9 au 15
2008

Jésus, sortant de Capharnaüm, vit un homme, du nom de Matthieu, assis à son bureau de publicain (collecteur d'impôts). Il lui dit : « Suis-moi. » L'homme se leva et le suivit. Comme Jésus était à table à la maison, voici que beaucoup de publicains et de pécheurs vinrent prendre place avec lui et ses disciples. Voyant cela, les pharisiens disaient aux disciples : « Pourquoi votre maître mange-t-il avec les publicains et les pécheurs ? » Jésus, qui avait entendu, déclara : « Ce ne sont pas les gens bien portants qui ont besoin du médecin, mais les malades. Allez apprendre ce que veut dire cette parole : *C'est la miséricorde que je désire, et non les sacrifices.* Car je suis venu appeler non pas les justes, mais les pécheurs. »

(Suite de la page 1)

l'instauration du dimanche comme jour de repos hebdomadaire. Ce jour chômé a permis d'enrichir la célébration du jour du Seigneur. Arrêter son travail pour se refaire spirituellement, raffermir les liens familiaux et fraternels, prendre le temps de la contemplation, c'est déjà goûter un peu de la joie de la résurrection.

L'homme ne se réduit pas à sa dimension économique. La remise en cause du dimanche qui tendrait à en faire un jour « comme les autres » risque d'occulter le sens de la vie humaine tel que nous l'a révélé le Christ.

Certes la vie moderne demande des aménagements nécessaires pour que la vie sociale soit assurée le dimanche. Ces aménagements ne doivent être considérés que comme des moyens exceptionnels que ne concernent que certains domaines particuliers (santé, sécurité, transports, professionnels des loisirs...)

Il y a pour les chrétiens d'aujourd'hui, un appel à rappeler de manière prophétique que « l'homme ne vit pas seulement de pain ». En gardant au dimanche le sens de la célébration de la Résurrection, l'Eglise affirme sa volonté de permettre aux chrétiens la possibilité de le vivre dans des conditions favorables. Elle souhaite également, rendre service à la société toute entière, pour qu'elle puisse trouver un chemin qui permette de rendre la vie humaine toujours plus humaine.

Lundi 09 : réunion de la Communauté « relais » de Bretteville (Clos Marie) reportée.

Mardi 10 à 9h, messe à la chapelle St Gabriel
20h30, rencontre catéchuménat adultes au presbytère.

Mercredi 11 à 15h, temps de prière à la Maison St Joseph
à 18h30, messe à la chapelle
à 20h30, réunion Communauté « relais » des Mielles

Jeudi 12 à 14h15 réunion MCR 1 au presbytère
à 16h45, messe à la Noë

Vendredi 13 à 11h, messe à la Maison St Joseph
Journée « Terre d'enjeux » avec l'école Notre Dame

Samedi 14 à 10h, messe huitaine de Mme Juel à Notre Dame
Ordination diaconale de Laurent Perrée, séminariste de Villedieu (à Carentan)
à 18h30, messe à Notre Dame

Dimanche 15 à 10h, messe à N.D du Travail
à 11h30, messe au Mesnil au Val.
(13,14,15 Journées d'entraide à la Maison St Michel du Maupas)



Paroisse et Pastorale



Information.

Pour le XIII^{ème} centenaire du Mont St Michel l'association Robert de Torigny a programmé sur 4 jours (du 17 au 20 juillet) **Le festival d'Arts chrétiens : « treize siècles entre ciel et mer »**. Et du 21 au 27 juillet, au jardin de la Croix de Jérusalem, des spectacles d'Art vivant.

Des tracts et dépliants sont à votre disposition à Notre Dame du Travail.

Au-delà, voilà une bonne occasion pour ceux qui ne connaissent pas d'aller au Mont St Michel. Un manchois ne peut ignorer !